

## Wahlen in Schulkommissionen

### Schulkommission Bümpliz

Bei der Gesamterneuerungswahl für die Amtsdauer von 2017 bis 2021 blieb dieser Sitz noch vakant.

Als neues Mitglied der Schulkommission Bümpliz wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2021, gewählt:

Herr Janosch Weyermann (SVP), 1995, Niederbottigenweg 101, 3018 Bern

### Schulkommission Bethlehem

Bei der Gesamterneuerungswahl für die Amtsdauer von 2017 bis 2021 blieb dieser Sitz noch vakant.

Als neues Mitglied der Schulkommission Bethlehem wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2021, gewählt:

Herr Thomas Glauser (SVP), 1973, Rodtmattstrasse 33, 3014 Bern

Gemäss Artikel 25 Absatz 2 des Reglements vom 30. März 2006 über das Schulwesen (Schulreglement; SR) sollen die zur Wahl in die Schulkommissionen der einzelnen Schulkreise Vorgeschlagenen in der Regel im betreffenden Schulkreis wohnen. Herr Glauser wohnt nicht im Schulkreis Bethlehem. Die SVP begründet ihren Vorschlag damit, dass sich kein im Schulkreis Bethlehem wohnhaftes Parteimitglied bereit erklärt hat, sich in der Schulkommission zu engagieren.

### Schulkommission Sprachheilschule

Bei der Gesamterneuerungswahl für die Amtsdauer von 2017 bis 2021 blieb dieser Sitz noch vakant.

Als neues Mitglied der Schulkommission Sprachheilschule wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2021, gewählt:

Frau Ruth Lobsiger (SVP), 1969, Oberer Aareggweg 68, 3004 Bern

Frau Ruth Lobsiger ist Mitglied der Schulkommission Länggasse-Felsenau, was ihre Wählbarkeit in die gesamtstädtisch tätige Schulkommission Sprachheilschule nicht beeinträchtigt.

Bern, 16. August 2017

Der Gemeinderat